

# Del canto a la Superficie

La transmisión que me prodigo ver las imágenes donde nos daban la bienvenida fue un momento realmente inexplicable en esta nueva etapa que es el 1º año de universidad, mientras mis compañeros escribían hermosas palabras en el chat, los docentes dictaban cada una de ellas para luego escribirlos en un lienzo negro y extenso, al escuchar a mis profesores leer magníficos poemas me dieron a conocer que cada acto del hombre representa una poesía y eso no es todo, cuando los docentes dictaban nuestras palabras fueron formando maravillosas figuras o dibujos sobre los duros. De forma personal puedo decir que fue un momento muy significativo y especial ya que aún en tiempos difíciles nos dan la fortaleza y esperanza para seguir adelante con nuestro futuro.

compromiso

labor

pasión

compromiso

Percepción  
vacación

Alma

Creatividad